

8 Parfum Lokal Wanita Terbaik yang Berkualitas dan Tahan Lama

Updates. - [ADV.CO.ID](https://adv.co.id)

Nov 29, 2023 - 08:49



GAYA HIDUP - Selain tampil cantik, kaum hawa juga menyukai wewangian untuk menambah rasa percaya diri. Terlebih lagi kini ada banyak brand parfum lokal wanita yang tahan lama dan dibandrol dengan harga yang terjangkau. Bahkan, variasi wanginya pun beragam sehingga Anda bisa bebas memilih sesuai selera dan kebutuhan.

8 Parfum Lokal Wanita Terbaik yang Berkualitas dan Tahan Lama

Ada banyak parfum lokal yang beredar di pasaran dan semuanya memiliki ciri khas masing-masing. Namun, agar Anda tidak bingung memilihnya, mari lihat rekomendasi parfum lokal yang berkualitas dan tahan lama, berikut ini:

1. HMNS

Meskipun baru berdiri 3 tahun, namun parfum ini begitu viral dan banyak peminatnya. Pasalnya, HMNS mengeluarkan aroma yang unik namun mampu memenuhi selera banyak orang.

Selain itu, ketahanan wanginya juga cukup lama, yaitu sekitar 6 jam. *Best seller* dari HMNS adalah "Orgasm" yang beraroma *rose, jasmine, vanilla beans, peony,* dan *red apples*. Harga parfum HMNS mulai dari Rp145.000 untuk *body mist* dan Rp350.000 untuk Eau de Parfume.

2. Mykonos

Ciri khas dari Mykonos adalah botol parfumnya yang unik. Selain itu, Mykonos juga terkenal dengan aromanya yang kuat dan tahan lama. Keunggulan dari Mykonos lainnya adalah terdapat beberapa pilihan jenis parfum, mulai dari hair & body mist, Eau de Toilette, Eau de Parfume, hingga Extrait de Parfume. Meskipun begitu, harganya cukup terjangkau, yaitu mulai dari Rp100.000 saja.

3. Onix

Ini adalah parfum yang pernah mendapatkan rekor MURI sebagai penjualan parfum lokal terbanyak secara online hanya dengan 30 menit. Pasalnya, Onix mengeluarkan kombinasi aroma parfum yang paling disukai masyarakat Indonesia.

Best seller dari Onix adalah FWB. Aroma parfum ini cocok bagi Anda yang menyukai wangi dengan *notes ambery* dan *citrus floral fruity scent*. Ketahanan parfumnya bisa sampai 8 jam dan dibandrol dengan harga Rp189.000 untuk 50ml.

4. Mother of Parfumery (MOP)

Setelah sukses dengan penjualan 3 varian parfum sebelumnya, *brand* kecantikan milik Tasya Farasya ini mengeluarkan 7 varian parfum terbaru,. Varian baru ini mengeluarkan wangi yang artistik dan dibagi menjadi dua kategori, yakni spices dan floral.

Bahkan, beberapa aroma parfume dari MOP diformulasikan khusus oleh perfumer ternama sehingga terbuat dari bahan-bahan yang berkualitas. Harga dari parfum MOP ini adalah Rp390.000 untuk 45ml.

5. Lilith and Eve

Keunikan dari parfum lokal wanita yang satu ini adalah terdapat *glitter* pada cairan parfumnya sehingga membuat kulit menjadi lebih *glowing*. Belum lagi kemasannya yang minimalis dan berbagai aromanya yang terinspirasi dari parfum-parfum ternama. Itulah mengapa membuat brand parfum ini begitu viral di media sosial. Harga jualnya juga cukup murah, yaitu mulai dari Rp97.000 untuk 30ml.

6. Saff & Co

Hadir dengan produk *Extrait de Parfume*, membuat parfum Saff & Co dikenal dengan wanginya yang tahan lama sehingga bisa menemani aktivitas Anda seharian. Saff & Co juga banyak mengeluarkan variasi aroma yang elegan dan mewah yang cocok dengan karakteristik Anda. Harga parfum lokal ini adalah mulai dari Rp199.000 untuk 30ml.

7. Alchemist

Parfum yang dikeluarkan oleh brand make up Rollover Reaction ini memiliki konsep aroma parfum yang *timeless* karena menggunakan notes klasik. Perpaduan aneka notes tersebut membuat Alchemist cocok digunakan untuk berbagai acara, mulai dari acara formal hingga non-formal.

Hingga saat ini, Alchemist hadir dengan 6 pilihan parfum dengan beragam karakter aroma, mulai dari gourmand, powdery, hingga clean. Dikemas dengan botol kaca 50ml, parfum Alchemist dibandrol dengan harga Rp199.000.

8. Oullu

Parfum ini sudah berdiri sejak tahun 2019 dan hingga sekarang sudah mengeluarkan lebih dari 8 jenis Eau de Parfume yang bisa Anda pilih sesuai kepribadian. Salah satu *best seller*-nya adalah Zephyr dengan aroma bergamot, jasmine, apricot, amber, dan sandalwood. Harga parfum Oullu EDP mulai dari Rp 330.000 untuk 50ml.

Itulah 8 rekomendasi parfum lokal wanita terbaik yang berkualitas dan tahan lama yang bisa Anda jadikan sebagai referensi. Setiap parfum tersebut memiliki ciri khas masing-masing yang dapat disesuaikan dengan preferensi Anda.

Jika Anda ingin membeli [parfum lokal tahan lama](#) yang terjamin keasliannya, Anda bisa membelinya di [Bibli.com](#). Ada banyak keuntungan yang bisa didapatkan, mulai dari *voucher cash back*, *free ongkir*, dan *flash sale* sehingga Anda mendapatkan harga lebih murah. Tunggu apalagi, segera akses Bibli sekarang dan *check out* parfum yang Anda incar.